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Em mais um passo importante para a sustentabilidade e melhoria na gestão de resíduos, o vice-prefeito de Capão
da Canoa, Renatinho, esteve recentemente em Brasília, acompanhando o Secretário de Meio Ambiente e
Desenvolvimento Urbano, Beto Rocha, o chefe de Gabinete, Rodrigo de Souza, e os vereadores Cristian Machado e
Itamar Trombetta. O grupo se reuniu com o Deputado Federal Alceu Moreira para tratar de uma emenda
parlamentar destinada à construção da usina de reciclagem no município.

Investindo no Futuro Sustentável de Capão da Canoa

O vice-prefeito Renatinho destacou a importância da emenda parlamentar, afirmando que a construção da usina
será crucial para a gestão dos resíduos sólidos no município e para a valorização dos trabalhadores da coleta
seletiva. "Viemos aqui porque ele, o Deputado Alceu Moreira vai destinar uma emenda parlamentar para a nossa
usina de reciclagem de resíduos sólidos. Será muito importante para os trabalhadores que atuam na separação dos
resíduos", disse o vice-prefeito.

A Importância da Usina de Reciclagem para o Município

Durante a reunião, o deputado Alceu Moreira enfatizou a relevância do projeto, que visa transformar a realidade da
gestão de resíduos no município, que, apesar de ser o maior do litoral, ainda enfrenta desafios na área. "Capão da
Canoa é a maior cidade do litoral, com um avanço gigantesco da construção civil, mas o sistema de gestão de
resíduos ainda está aquém do necessário. Queremos ver o pessoal trabalhando dentro da usina de reciclagem em
um ambiente adequado, com pavilhão, refeitório e condições dignas. O que sobra nas nossas casas precisa de um
destino, e essas pessoas merecem respeito e qualidade no seu local de trabalho", destacou Moreira.

Expectativa de Conclusão em três anos

A previsão é que a usina de reciclagem esteja completamente construída em até três anos, trazendo benefícios
tanto para o meio ambiente quanto para os trabalhadores da coleta seletiva. O projeto visa oferecer um local de
trabalho digno e adequado, além de garantir o reaproveitamento dos resíduos gerados pela população.



CAPÃO DA CANOA

Capão da Canoa segue firme em seu compromisso com a sustentabilidade, mostrando que o investimento em
soluções ecológicas e em condições de trabalho adequadas são essenciais para um futuro mais verde e justo para
todos.


